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MiQua - Anfrage von Frau Stahlhofen zum Innenhof des Consiliums 

Frau Stahlhofen fragte in der Sitzung vom 29.01.2019, ob der Boden des Innenhofes des Consiliums 
(Spanischer Bau) komplett entfernt werden müsse, da erhebliche Folgeschäden auftreten und bat um 
einen Zeitplan der laufenden und noch anfallenden Arbeiten. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Boden des Innenhofes des Consilium im Spanischen Bau muss vollständig entfernt werden,  
damit die Decke des Prätoriums neu abgedichtet werden kann.  
Dazu wird der Leichtbeton weiterhin in Abschnitten bis voraussichtlich Anfang April abgestemmt.  
Danach wird die Oberfläche der Betondecke saniert.  
Die Dauer der Sanierung hängt von der Beschaffenheit der Betondecke ab und lässt sich momentan 
noch nicht genau beziffern.  
Anschließend wird die Decke neu abgedichtet und der Innenhof neu gepflastert. 
Folgeschäden treten nicht durch die Sanierung auf, sondern wenn diese nicht erfolgt. 
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